





Olivier Mongin

Philosophe

Olivier Mongin a suivi un cursus associant philosophie, lettres, anthropologie et histoire. Il dirige la revue *Esprit* et a co-fondé le groupe de réflexion *Les Métropolitaines*. Il est par ailleurs vice-président de *La République des Idées*. Il est l'auteur de nombreux essais dont *La ville des flux*, paru en 2013.

Ses publications avec le Forum



Pourquoi s'intéresser à la mobilité des super-riches? (/regards-croises/2020/pourquoi-sinteresser-la-mobilite-des-super-riches)

Javier Caletrió, Olivier Mongin